

Kleine Anfrage

der Abgeordneten Muhsal (AfD)

und

Antwort

des Thüringer Ministeriums für Soziales, Gesundheit, Arbeit und Familie

Verleihung des „Aktionspreises Demokratie“

Am 22. November 2024 wurde im Rahmen einer Open-Air-Veranstaltung im Ortsteil Camburg der Stadt Dornburg-Camburg im Saale-Holzland-Kreis der Aktionspreis Demokratie an drei Preisträger verliehen. Initiator sei das zivilgesellschaftliche Bündnis „Aktionskreis Demokratie“ gewesen.

Das **Thüringer Ministerium für Soziales, Gesundheit, Arbeit und Familie** hat die **Kleine Anfrage 8/278** vom 19. Dezember 2024 namens der Landesregierung mit Schreiben vom 24. Februar 2025 beantwortet:

1. Erfolgte seitens der Landesregierung eine finanzielle Beteiligung an der Open-Air-Veranstaltung und den verliehenen Preisen? Falls ja, in welcher Art und in welcher Höhe?

Antwort:

Nein, es gab lediglich eine finanzielle Beteiligung des Landes an der Finanzierung des Bündnisses (siehe Antwort zu Frage 2).

2. Fließen seitens der Landesregierung finanzielle Mittel in das Bündnis „Aktionskreis Demokratie“? Falls ja, in welcher Höhe (bitte aufschlüsseln nach Jahresscheiben und bewilligten finanziellen Mitteln)?

Antwort:

Vom Jahr 2020 bis zum Jahr 2024 wurde das Bündnis mit jährlich 1.500 Euro aus Mitteln der Partnerschaft für Demokratie des Saale-Holzland-Kreises gefördert. Der Anteil von Landesmitteln an der Finanzierung der Partnerschaft für Demokratie lag im genannten Zeitraum bei 24,9 Prozent, was einem Betrag von 373,50 Euro entspricht.

3. Erhalten die am Bündnis „Aktionskreis Demokratie“ beteiligten Vereine Fördermittel seitens der Landesregierung (falls ja, bitte aufschlüsseln nach Verein, Jahresscheiben und Höhe der Fördermittel)?

Antwort:

Die am Bündnis „Aktionskreis Demokratie“ beteiligten Vereine sind der Landesregierung nicht bekannt.

Schenk
Ministerin